

El destino de la basura domiciliar preocupa a los alcaldes de la provincia

Este fue uno de los temas abordados en una reunión que sirvió para retomar el trabajo de la Asociación Provincial de Municipalidades y que contó con la presencia de los seis jefes comunales de la zona.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

El tratamiento y destino de los residuos sólidos domiciliarios es un tema que preocupa a los alcaldes de la seis comunas de la comuna. La semana pasada, el propio gobernador regional, Rodrigo Mundaca, reconoció que este es uno de los principales problemas que debe resolver la región en el corto plazo, pues la vida útil del relleno sanitario El Molle de Valparaíso -que recibe la basura de todo el territorio regional- expira en 2028.

Precisamente, este fue uno de los temas más importantes abordados en una reunión que sirvió para retomar el trabajo de la Asociación de Municipalidades de la Provincia de San Antonio (Ampsa) y que contó con la participación de los seis alcaldes de la zona.

En la cita, efectuada en la alcaldía de San Antonio, los jefes comunales también plantearon otros inconvenientes y necesidades comunes que requieren soluciones.

Tras el encuentro, José

“En adelante debemos explorar otros temas asociativos como es el contrato de todos los municipios de la provincia respecto a los consumos eléctricos”,

Omar Vera,
 alcalde de San Antonio

Jofré, alcalde de El Quisco, informó que “esta era la primera asamblea ordinaria que teníamos de la Asociación de Municipalidades de la Provincia de San Antonio y agradezco la voluntad de todos los alcaldes porque nosotros cuando nos unimos como provincia de San Antonio, gana nuestra gente. Hay voluntad para seguir y la Ampsa tiene mucho que crecer. Hoy quedó demostrado



LOS SEIS ALCALDES DE LA PROVINCIA PARTICIPARON EN EL PRIMER ENCUENTRO DE LA AMPSA EN 2025.

2028

vence la vida útil del relleno sanitario El Molle de Valparaíso, que recibe la basura de la provincia.

que tenemos muchos temas en común”.

TEMA COMPLEJO

Por su parte, el jefe comunal de San Antonio, Omar Vera, comentó que “en esta primera reunión abordamos temas contingentes como el relleno sanita-

rio y la disposición final de nuestros residuos desde Algarrobo hasta Santo Domingo”.

El alcalde sanantonino reconoció que este es “un tema complejo que va en camino de solución, por lo tanto, la asociatividad es tremendamente significa-

tiva. En adelante debemos explorar otros temas asociativos, como es el contrato de todos los municipios de la provincia respecto a los consumos eléctricos, ahí podemos reducir los costos en 20 ó 30%”.

ASOCIATIVIDAD

El jefe municipal de Santo Domingo, Fernando Rodríguez, puso énfasis en la importancia de la unidad entre los gobiernos comunales tanto para buscar soluciones para el relleno sanitario como para mejorar la asociatividad municipal al interior de la provincia.

“Hemos participado todas las municipalidades, lo que me parece muy bueno, porque también hay un reconocimiento a la necesidad de asociatividad y no sólo por la recolección de los residuos domiciliarios, sino que también en esta unión hay muchos otros temas en común. Vamos a hacer fuerza conjunta en beneficio de nuestras comunidades”, subrayó Fernando Rodríguez Larraín.

Mañana jueves se realizará una nueva reunión de directorio de la Ampsa. 🗳️